

„Why not?!“ heute Abend in Jungingen

Jungingen. Am heutigen Samstag, 30. Juli, findet das Freibadfest der Freibadfreunde Jungingen statt. Das Fest des Fördervereins und der Gemeinde wird bei jeder Witterung ausgetragen und bietet den Besuchern neben dem üblichen Freibadbetrieb bereits ab 11 Uhr zahlreiche Attraktionen. So können sich Jung und Alt beim Mittagstisch stärken, Kaffee oder Kuchen genießen, ihr sportliches Talent beim Beach-Volleyballturnier unter Beweis stellen oder sich ab etwa 19.30 Uhr musikalisch von „Why not?!“ verwöhnen lassen. Die Tanz- und Stimmungsband aus der Region Burladingen,



„Why not?!“ spielt heute Abend beim Junginger Freibadfest.

freut sich besonders auf diesen Auftritt, denn für eines der Bandmitglieder wird es ein Heimspiel sein. Der Gitarrist und Sänger der Band, Oliver Simmendinger, wohl eher bekannt als Museumsleiter des Deutschen Peitschenmuseums in Killer, lebt bereits seit zwölf Jahren in Jungingen und ist froh über die Möglichkeit, sich in dieser Formation endlich einmal dem Junginger Publikum präsentieren zu dürfen. Das Repertoire der Band hält für jeden Besucher garantiert die eine oder andere passende Nummer bereit. Das gelingt durch eine bunt gemischte Sammlung von Liedern aller Stilrichtungen der 60er-Jahre bis heute – selbstverständlich live vorgetragen auf Gitarre, Bass, Schlagzeug, Keyboard und Gesang.